



Gföhl

Alt und Jung feierte „Thinking Day“

Im Februar wurde in unserem Gildeheim die BiPi-Feier abgehalten, und mit einer Power-Point-Präsentation erinnerten wir uns rückblickend an unsere Gilde-Aktivitäten. GM Ewald Braun konnte dazu für die Pfadfindergruppe auch die Elternratsobfrau Ing. Gabi Doppler, den Gruppenleiter Jörg Ney und deren Stellvertreter begrüßen. Sehr gefreut hat uns der Besuch der Gründungsmitglieder der Pfadfindergruppe Gföhl, Paul Ney und Johann Leutgeb. Unsere Gilde-Damen verwöhnten uns mit köstlichem Mahl. Die süßen Verlockungen waren mit Lilien verziert. ♣



(v.l.n.r.): GM Ewald Braun, Pfadfinder-Gründungsmitglied Johann Leutgeb, Gruppenleiter Jörg Ney, Pfadfinder-Gründungsmitglied Paul Ney sen., Elternratsobfrau Ing. Gabi Doppler

Unsere Gilde-Aktivitäten



(v.l.n.r.): Braun Gerhard, Lemmerhofer Johann, Braun Thomas, Burker Hilda, Braun Theresia, Löw Isabella, Pfeiffer Anna, Braun Ewald, Rumpelmayer Maria, Löw Franz

Gilde-Kampf mit der Daube – Auf Einladung unsere Nachbargilde Zwettl kämpften beim traditionellen Eisstockschießen gleich fünf Morschaften der Gilden Gföhl und Zwettl um das begehrte Schweinsbrat mit Knödel.

Gföhl im Faschingstreiben – Den von der Stadtgemeinde Gföhl organisierten Faschingsdienstag-Umzug ließen wir uns nicht entgehen. Wir rückten als Pfadfinder-Köche aus und konnten die Besucher mit Hilfe Ewald's Feldküche mit Tee und Glühwein versorgen.

„Stop littering“ – Bei der Aktion „Saubere Gemeinde“ – der jährlichen Flurreinigung brachten

wir uns selbstverständlich ein. Neun Gilde-Freunde haben mitgeholfen unsere Natur von achtlos weggeworfenem Müll zu befreien.

Raus in die Natur – Unsere Frühjahrswanderung führte uns vorbei an der Reit und Windkraftanlage zum Modellflugplatz, wo wir die Vorführungen und Kunstflüge bestaunten. Nach der anschließenden Mittagsstärkung im Gasthaus Starr kehrten wir über Eisengraben nach Gföhl zurück.

Pfadfinder ehren St. Georg – Gemeinsam mit der Pfadfindergruppe Gföhl gestalteten wir die Georgs Messe mit anschließender Agape am Hauptplatz. ♣

GM Ewald Braun

„mit Sicherheit gebaut“

ERTL GLAS AG, Franz-Kollmann-Straße 3, A-3300 Amstetten, Tel.: +43/7472/62 700, Fax: +43/7472/64 472, info@ertl-glas.at, www.ertl-glas.at